

Fecha: 21-06-2025
 Medio: El Día
 Supl.: El Día
 Tipo: Noticia general
 Título: San Joaquín Se corona campeón provincial de básquetbol

Pág.: 13
 Cm2: 621,9
 VPE: \$ 949.634

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

JUNTO A CALASANZ REPRESENTARÁ A ELQUI EN LA FINAL REGIONAL SUB 14

SAN JOAQUÍN SE CORONA CAMPEÓN PROVINCIAL DE BÁSQUETBOL

La emoción del básquetbol escolar se vivió con intensidad en el Polideportivo de Las Compañías, donde se disputó la final provincial de Elqui en la categoría varones Sub 14, correspondiente a los Juegos Deportivos Escolares. En una jornada que reunió a los mejores equipos de la provincia, el Colegio San Joaquín de La Serena se quedó con el primer lugar tras vencer en la final al Colegio Calasanz de Tierras Blancas por un claro 70-44. El torneo, desarrollado bajo la modalidad Copa Carranza, contó con la participación de las selecciones de los colegios Parroquial de Andacollo, Antonio Varas de Vicuña, Calasanz y San Joaquín. Tras disputarse todos los partidos, el podio final quedó conformado por San Joaquín como campeón, Calasanz como subcampeón, Parroquial de Andacollo en el tercer puesto y Antonio Varas en el cuarto.

Gracias a una dispensa establecida en las bases del certamen, tanto San Joaquín como Calasanz representarán a la provincia de Elqui en la próxima final regional, que se disputará a comienzos de julio en la comuna de La Serena.

Más allá del resultado, uno de los aspectos destacados fue el crecimiento deportivo del Colegio San Joaquín, que ha venido consolidando un proyecto formativo desde las categorías menores, como mini básquetbol, Sub 10 y Sub 12, así lo explicó su entrenador, Guillermo Ledezma, quien explicó que, "llevé tres años trabajando en el desarrollo del básquetbol en el colegio. Volver a clasificar al regional es una recompensa al esfuerzo de los estudiantes, las familias y todos quienes apoyan este proceso. Vamos con ilusión, sabiendo que será un desafío fuerte, pero con la convicción de mantener nuestro sello y seguir avanzando como equipo".

Por su parte, el técnico del Colegio Calasanz, Camilo Riveros, valoró el crecimiento de su equipo y proyectó un desafío mayor en la etapa regional, "este proyecto lo tomamos desde el año pasado con el objetivo de formar un equipo competitivo y fomentar el deporte en nuestros estudiantes. Hemos crecido mucho y ahora queremos dejar una buena imagen en el regional. Vamos con mucha fe y ambición, trabajando duro para al-



En una intensa jornada en el Polideportivo de Las Compañías, ambos elencos regalaron una gran instancia a los seguidores. De todas maneras ambos avanzan a la etapa regional de los Juegos Deportivos Escolares.

canzar nuestro mejor rendimiento". La final entre ambos colegios mostró estilos de juego distintos pero una misma pasión por el deporte. San Joaquín apostó por un esquema dinámico, con salidas rápidas y lanzamientos efectivos desde el perímetro, mientras que Calasanz destacó por su defensa activa y ataques mandados por dos individualidades que complicaron por momentos al rival.

Con el resultado final de 70-44 a favor de San Joaquín, ambos equipos ahora enfocan su preparación en la etapa regional, donde enfrentarán a los mejores de cada provincia. El básquetbol escolar de Elqui, con nuevas generaciones entusiastas y en crecimiento, sigue dando pasos firmes en su desarrollo competitivo.



REMADE

Primer Juzgado Civil de La Serena rematará el día 15 de julio 2025 a las 9.00 hrs.; la Propiedad del **DEPARTAMENTO NUMERO CUARENTA y SEIS** del cuarto piso y el derecho de uso, goce exclusivo, perpetuo y gratuito del **ESTACIONAMIENTO CUBIERTO NÚMERO VEINTICUATRO**, del Edificio "La Alhambra", ubicado en Avenida del Mar numero dos mil quinientos cincuenta de La Serena e inscrito a fojas 3.043 número 2791 del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de La Serena del año 2005-. Figura con el rol de avalúo números 965-296 y 965-239-. **Mínimo: avalúo fiscal vigente al segundo semestre 2025, actualmente en \$86.302.940.-** Interesados acompañar vale vista tomado a la orden del Primer Juzgado de Letras de La Serena equivalente al 10% del mínimo señalado. Mayores antecedentes Secretaría del Tribunal, causa Rol, C-800-2025 caratulada "**COMUNIDAD EDIFICIO ALHAMBRA/ MELÉNDEZ**". Secretaría.

Ingrid Marlene Ebner Rojas
 Secretario PJUD
 Cinco de junio de dos mil veinticinco